

Universidad Nacional de José C. Paz Inauguración de la sede Campus Arregui

El 22 de septiembre de 2021, se inauguró una nueva sede de la Universidad Nacional de José C. Paz, denominada “Campus Arregui”, ubicada en la calle Héctor Arregui N° 501 de Villa Iglesias, con la presencia de autoridades nacionales, provinciales, municipales y educativas, establecimientos escolares del distrito de José C. Paz, comunidad educativa de la UNPAZ y público en general.

El 22 de septiembre UNPAZ Noticias, bajo el título *“El Presidente Alberto Fernández inauguró el nuevo edificio de medicina de la UNPAZ”*¹, informaba que:

Con la presencia del presidente Alberto Fernández, el Jefe de Gabinete de Ministros de la Nación Juan Manzur, el gobernador Axel Kicillof, el intendente de José C. Paz Mario Alberto Ishii, el diputado Nacional Máximo Kirchner y el rector Darío Kusinsky, se realizó la inauguración oficial del edificio “Facultad de Ciencias Médicas” de la UNPAZ.

El corte de cinta de las flamantes instalaciones, ubicadas en Arregui 501, fue acompañada por miembros de la comunidad universitaria y vecinas/os de José C. Paz en un significativo acto en el que también participaron funcionarios del gabinete nacional, provincial y municipal, intendentes de la provincia de Buenos Aires y rectores de universidades nacionales.



Corte de cintas

¹ <https://www.unpaz.edu.ar/node/5290>

En este marco, Fernández destacó la gestión del intendente Mario Alberto Ishii como promotor de la educación en todos sus niveles en nuestro distrito, e impulsor del proyecto de creación de la UNPAZ y su carrera de Medicina. *“Si esta universidad existe debo decirle a todas las paceñas y los paceños es porque tienen un intendente que tiene un tesón inquebrantable por darle educación a su pueblo”*, afirmó.

Por su parte, el gobernador Axel Kicillof resaltó que *“la UNPAZ es la forma más clara de desmentir esa visión prejuiciosa y mentirosa que nos quiere hacer creer que las universidades no son para todos sino para minorías. Los sectores vulnerables van a la Universidad y la Universidad tiene que ir a los sectores vulnerables, tiene que estar cerca, ser accesible, gratis y para todas y todos, no tiene que haber un techo”*.



Autoridades Nacionales, Provinciales, Municipales y Educativas

El intendente Mario Alberto Ishii destacó la importancia de la educación como herramienta de inclusión social y repasó las obras impulsadas desde su gestión, con la construcción de 70 edificios destinados a fines educativos. *“Argentina debe apostar fuertemente a la educación”*, señaló el mandatario municipal y remarcó: *“costó mucho tiempo pelear para tener una buena educación. En 2010, Néstor Kirchner y Cristina inauguraron la UNPAZ, a 10 años de ese hecho estamos inaugurando este edificio también construido por nuestra Constructora Municipal”*.

El rector Darío Kusinsky señaló: *“estamos orgullosos y orgullosas de que este imponente edificio sea la sede de todas las carreras de salud y especialmente, de la nueva carrera de Medicina que cuenta con acreditación de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación”*.

Universitaria (CONEAU), lo que permite anunciar que en el año 2022, estas aulas y laboratorios recibirán a las primeras y primeros estudiantes de medicina de nuestra querida universidad’.



Rectores de Universidades Nacionales, Integrantes del Consejo Superior y Autoridades de la UNPAZ, Docentes, Alumnos y Vecinos en general

El edificio, construido con mano de obra y fondos municipales, cuenta con una superficie de más de 20.000 metros cuadrados, en los que funcionarán más de 100 aulas, laboratorios de investigación, auditorio y biblioteca, entre otras instalaciones previstas en el proyecto, con capacidad para albergar a 40 mil estudiantes entre los diferentes turnos.

De acuerdo a lo manifestado por las autoridades, la inscripción al Ciclo de Inicio Universitario (CIU) para el ingreso a la carrera de medicina se realizará a partir del 18 de octubre.



Vista área de la UNPAZ sede “Campus Arregui”

UNPAZ Noticias², el 28 de marzo de 2022, bajo el título “*La UNPAZ inició el Ciclo Académico 2022 con más de 11 mil nuevos ingresantes*” informaba que:

El rector Darío Kusinsky y la vicerrectora Silvia Storino realizaron la apertura oficial de la cursada del Ciclo de Inicio Universitario (CIU) para el ingreso a todas las carreras que comprenden la oferta formativa de nuestra Universidad, entre ellas, la nueva carrera de Medicina que en la primera camada de ingresantes de su historia cuenta con casi 2470 inscriptos.

El acto fue llevado a cabo en modalidad virtual con transmisión en vivo por el canal de YouTube de la UNPAZ y proyección en simultáneo en la sede Campus Arregui (Arregui 501), donde se realizará la cursada presencial del CIU. La bienvenida a los más de 11.385 ingresantes también contó con la participación de la secretaria Académica, Paula Zabaleta; y la subsecretaria de Asuntos Académicos, Laura Pitman.

² <https://www.unpaz.edu.ar/node/5871>



El Rector Darío Kusinsky dando la bienvenida a los ingresantes

En su discurso de apertura, el Rector señaló que *“hoy es un día de celebración, nos pone muy contentos recibirlos en esta Universidad que se plantea un retorno a las aulas con una presencialidad plena, cuidada y solidaria”*. Asimismo, destacó que la UNPAZ *“ha crecido mucho en este último tiempo”* y que *“con mucho esfuerzo y amor por el proyecto institucional, la Universidad ha sabido llevar adelante estos dos años que fueron tan difíciles”*.

Sobre el ingreso de la primera camada de ingresantes a Medicina, Kusinsky afirmó que *“se trata de un proyecto que venimos trabajando hace muchos años junto con el intendente de José C. Paz, Mario Alberto Ishii, y con el ex rector de la Universidad, Federico Thea, que hoy finalmente se concreta con casi 2500 personas que se han anotado para hacer su carrera de médico o médica”*. En este sentido, puntualizó que Medicina viene a completar una oferta formativa en materia de salud que resulta estratégica para la región.

Por su parte, la vicerrectora afirmó: *“los felicito por haber tomado la decisión de estar en esta Universidad, esta institución pública está a su disposición, participen en ella para mejorarla”*. Asimismo, señaló que *“el progreso es transformar para mejor y esta Universidad muestra lo que es cuando vuelve con más edificios, más estudiantes y más carreras”*. *“Seguramente esta universidad va a transformar la vida de ustedes y de sus comunidades y a eso aspiramos”*, concluyó Storino.

Como parte del evento se realizó una entrega simbólica de libros del CIU a ingresantes que participaron del acto en el salón auditorio: Lucas Mirco (Abogacía), Lucas Ríos (Profesorado Universitario de Educación Física), Claudia Brizuela (Medicina), Leila Paiva (Abogacía), Agustina Tom (Licenciatura en Enfermería), Gonzalo Mesías (Industrias Culturales).



Entrega simbólica de los libros del CIU

Luego de las intervenciones de las autoridades, se dio pasó a una charla informativa a cargo de la Secretaría Académica en la que se presentó el campus virtual, los talleres pertenecientes al CIU y se respondieron dudas.



Charla Informativa sobre el CIU (Ciclo de Inicio Universitario)



28 de marzo de 2022: los nuevos ingresantes en el Campus Arregui

El 8 de agosto de 2022, en las distintas sedes de la UNPAZ, se dio inicio la cursada del segundo cuatrimestre de las 18 carreras que brinda la universidad, entre propuestas de grado y pregrado, a saber:

- Departamento de Ciencias de la Salud y el Deporte: Medicina, Licenciatura en Enfermería, Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica, Licenciatura en Producción de Biomágenes, Profesorado Universitario de Educación Física y Tecnicatura en Informática Aplicada a la Salud.
- Departamento de Ciencias Jurídicas y Sociales: Abogacía, Licenciatura en Trabajo Social y Licenciatura en Gestión Gubernamental.
- Departamento de Economía, Producción e Innovación Tecnológica: Licenciatura en Gestión de Tecnologías de la Información, Licenciatura en Producción y Desarrollo de Videojuegos, Licenciatura en Producción y Gestión Audiovisual, Licenciatura en Administración, Tecnicatura Universitaria en Comercio Electrónico y Tecnicatura Universitaria en Tecnologías Industriales
- Rectorado: Profesorado Universitario de Inglés, Profesorado de Educación Especial con orientación en sordos e hipoacúsicos y con orientación en ciegos y disminuidos visuales

En el Campus “Arregui”, durante el segundo cuatrimestre 2022, aproximadamente están cursando materias de las distintas carreras de grado y de pregrado 75 comisiones diarias; además, en espacios diseñados

especialmente, se desarrollan las prácticas de las Licenciaturas en Enfermería, Producción de Bioimágenes e Instrumentación Quirúrgica; se brinda el Plan Fines a aquellos alumnos que adeudan materias para finalizar sus estudios secundarios, y preparación a 260 alumnos mayores de 25 años que no concluyeron sus estudios secundarios. Por convenio con el Ministerio de Salud la provincia de Buenos Aires, en un sector del Campus Arregui, funciona de 8 a 18 horas el vacunatorio COVID.



Abanderados y escoltas de las Escuelas Primarias y Secundarias de José C. Paz presentes en la inauguración de la sede Campus Arregui de la UNPAZ

